

DES VOITURES OU DES PIETONS : IL FAUT CHOISIR !



La rue Montorgueil, une artère piétonne selon le maire, Jacques Boutault (EELV)

- La rue Montorgueil est une aire piétonne depuis le 20 décembre 2005. ***Or, 2.000 véhicules motorisés y circulent chaque jour****, en raison du ***dysfonctionnement des bornes d'accès à la rue Montorgueil.***
- Automobilistes et cyclomotoristes (non autorisés) sont en infraction. ***Or, le maire du 2^{ème} arrondissement de Paris, Jacques Boutault (EELV) préfère verbaliser les commerçants qui installent leurs terrasses sur le trottoir.***
- Cafetiers et restaurateurs demandent que la rue Montorgueil soit rendue aux piétons. ***Plus de 250 emplois sont en jeu.***
- L'association des Amis du Quartier Montorgueil soutient les commerçants ***pour que les riverains et les touristes puissent flâner en toute sécurité dans cette artère typique du vieux Paris historique.***

* Chiffre cité par la presse du 18 mai.